:						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:		:	:				IA OCTAVA		07/10/2022	LEGISLATIVO
			٠				HOOMA			

Represalia del gobierno, la alerta migratoria contra Cabeza de Vaca, afirma Creel Miranda

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Se emitió alerta migratoria a nombre de Francisco Javier 'N', que no es otro más que el ex gobernador, la Fiscalía General solicitó la colaboración del Instituto de Migración para verificar e informar sobre movimiento de ingreso y salida en territorio nacional. Por otro lado, los legisladores del PAN manifestaron su solidaridad al ex gobernador y reprobaron lo que llamaron persecución política en su contra.

El diputado y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que es claro que esa alerta migratoria en contra del ex gobernador Cabeza de Vaca se da a menos de 24 horas que su hermano en el Senado vota en contra de la prórroga planteada al quinto transitorio, eso no se puede pasar por alto, porque había otros senadores y senadoras que estaban siendo exhibidos en los medios de comunicación con amenazas de representantes de este gobierno y que se pusieron del otro lado".

https://drive.google.com/file/d/198BaigW1mlaE7GpGBb2DUZ1i 3tupJi3/view